

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 12 DE ENERO DE 2026.

BOLETÍN: 463

EL ACTUAL GOBIERNO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC HA ATENDIDO 93% DE 50 MIL GESTIONES CIUDADANAS

- *En promedio, se atienden 102 gestiones todos los días, lo que representa más de 3 mil solicitudes al mes, una muestra clara del trabajo diario que esta gestión realiza para escuchar, resolver y acompañar a las y los vecinos de la Cuauhtémoc.*

El actual Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc que es encabezado por Alessandra Rojo de la Vega, ha atendido 93 por ciento de las 50 mil gestiones ciudadanas que se han emitido en distintas materias como protección civil, desarrollo social, seguridad ciudadana, entre otras.

Las gestiones se han tramitando a través de distintos canales como el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) , redes sociales, oficios y atención directa, de cuyo 100 por ciento el 93 por ciento ya ha sido atendido, reflejando un esfuerzo sostenido por dar respuesta eficaz y cercana a las demandas de la población.

En promedio, se atienden 102 gestiones todos los días, lo que representa más de 3 mil solicitudes al mes, una muestra clara del trabajo diario que esta gestión realiza para escuchar, resolver y acompañar a las y los vecinos de la Cuauhtémoc.

La administración encabezada por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega mantiene como prioridad una gestión sensible, eficiente y con resultados medibles, convencida de que una alcaldía que responde es una alcaldía que cuida a su gente.